

Nota de prensa

CCOO DENUNCIA LA PRECARIEDAD LABORAL DE LOS TRABAJADORES DE LA SALA DE EMERGENCIAS DEL CONSORCIO PROVINCIAL DE BOMBEROS

El Sindicato Provincial de Servicios Financieros y Administrativos (COMFIA) de CCOO Cádiz ha reclamado soluciones para esta plantilla, que está subcontratada por Qualytel, para atender las llamadas de emergencias del 085 de los bomberos de toda la provincia. Los responsables sindicales califican de “obsoletas” las instalaciones donde “prestan un servicio público esencial desde hace más de 12 años”, y han exigido tanto al del Consorcio Provincial de Bomberos como a Qualytel que dejen de culparse mutuamente de la situación y busquen la mejor salida.

11.03.2011. CCOO CÁDIZ

El Sindicato Provincial de Servicios Financieros y Administrativos (COMFIA) de CCOO Cádiz ha denunciado las condiciones laborales que sufren los trabajadores y trabajadoras que, de forma subcontratada por Qualytel, desempeñan su labor en la sala de emergencias del Consorcio Provincial de Bomberos, atendiendo y gestionando las llamadas de emergencias del 085 llegadas de toda la provincia.

En concreto, ha sido el responsable de Telemarketing del sindicato, Ignacio Bescos, el que ha denunciado el abandono de este personal, ya que tanto la sala de emergencias como las dependencias donde realiza su trabajo, en las antiguas instalaciones del Consorcio en el Polígono Industrial de Tres Caminos en Puerto Real, carecen de calefacción y el mobiliario está antiguo y deteriorado. “Se las tienen que apañar con estufas de uso doméstico insuficientes para estas instalaciones, soportando el frío de estos meses, mayor en los turnos de noche. El abandono de estas dependencias es tal que incluso los trabajadores han descubierto ratones durante el turno de noche”, ha asegurado Bescos.

La excusa que según el sindicato ofrece el Consorcio Provincial de Bomberos para no remediar esta situación es que esta plantilla está subcontratada y, por tanto, es la empresa Qualytel la que debe cambiar la dotación de las instalaciones para mejorar las condiciones laborales del personal. La empresa, por su lado, hace lo propio y mantiene que los Bomberos son los que tienen que solucionar la situación.

Nota de prensa

Al respecto, desde COMFIA-CCOO no se entiende cómo estos trabajadores y trabajadoras siguen desempeñando su labor en estas dependencias cuando se han cumplido ya dos años de la puesta en funcionamiento del nuevo Parque de Bomberos de Cádiz, “en donde, según se les informó entonces, iría una nueva sala de emergencias.

También el responsable sindical ha denunciado que este año no se han reforzado los turnos en los días clave del Carnaval con más personal en la sala, como se ha hecho durante otros años. “Y nadie explica la razón. Parece que la crisis también llega a los servicios de emergencias”, ha reseñado Bescos.

Según el representante de CCOO estos trabajadores, que rondan la veintena, se quejan también del incumplimiento del convenio del sector por parte de la empresa Qualytel, al intentar cambiar el calendario laboral de forma unilateral, sin establecer las pausas de pantallas de visualización exigidas en el convenio por salud laboral y sin permitir a los trabajadores salir del centro en sus 20 minutos del bocadillo, además con constantes interrupciones de este descanso, entre otros incumplimientos.

* Para cualquier ampliación o aclaración: **Ignacio Bescos**,
responsable de Telemarketing de COMFIA-CCOO Cádiz:
679 17 76 65.